

20 de abril - Celebración del nacimiento de Hitler y de los nazis

Sumo Sacerdote HC 666

[20 de Abril, 2014](#)

Hoy es un día muy significativo. Hoy ha nacido uno de los seres humanos más poderosos e importantes de la historia. Es gracias a él que no estamos bajo el comunismo global y no somos numerados como ganado. Como todos sabemos, este gran hombre fue uno de los pocos que en su tiempo fue un gran reformador y el mayor enemigo del sistema judío.

El enemigo lo odia con pasión, porque a Él y a otros muy valientes guerreros a través de los tiempos, hoy tenemos la libertad que tenemos. No es todo lo que debiéramos, pero es un mensaje para estos idiotas que creen que dirigen el mundo y que son dueños de todo, incluidos tú y yo. Él es la persona que ha sido nada menos que un Padre para su propia gente allá en Alemania, un hombre que intentó ir contra la bestia judía y le dio un puñetazo justo en la mandíbula, que dejó su marca más fatal y marcó a esta gente malvada por lo que son y han estado haciendo ellos solos.

Él es el hombre que fue contra el sistema económico judío que es el tirano de hoy y mantiene a la gente empobrecida y con las Almas destruidas. Es el que levantó el puño en las circunstancias más inciertas y más imposibles, cuando los judíos prácticamente eran dueños de todo. Es el héroe del siglo pasado y un héroe al que admirar para aquellos que buscan un mañana mejor. Como todos los nazis, su legado merece ser memorizado y observado.

La figura más «despreciada» y la más querida de los últimos siglos. El que sacudió el mundo. Es nuestro Adolf Hitler.

El Hitler que nos despertó a nuestra herencia gentil, el Hitler que vislumbró un mundo en paz y los judíos y los bajos fondos fueron contra él por su propio y vano interés personal. Él es para aquellos que lo han estudiado, es, ha sido y será por siempre una figura excepcional para nosotros a seguir, aparte de muchos de los antiguos Reyes y Héroes.

Propongo a todos los que lo deseen, dar hoy energía a los Poderes del Infierno, como mera formalidad por el nacimiento del Hombre que nos ayudó a tener las libertades que aún tenemos. El hombre que sacrificó todo, incluido él mismo y todo su Legado, para ir contra la judería global. El hombre que ha inspirado los corazones de los valientes y Nacionalistas de todos los siglos a luchar, a preservar su Raza y a evolucionar hacia un mañana más grande.

El hombre que, aparte de todos los dignos de mención Hermanos y Camaradas de lucha, escudó la Verdad y lo sacrificó todo, en el proceso.

Feliz Cumpleaños Hitler, Feliz Cumpleaños Nazismo, Feliz Cumpleaños Verdad de la Raza Gentil. Que Satanás y los Dioses nos bendigan a todos para lograr el arrastre final del Reinado de la Verdad.